

## CLUBES

# El Elche logra 4 millones, paga a la plantilla y evita caer a Segunda B

Palco23  
31 jul 2015 - 18:31

El Elche CF ha logrado reunir en 24 horas los cuatro millones de euros que necesitaba antes de que finalizara el día para poder pagar las nóminas atrasadas y evitar un nuevo descenso administrativo. La Liga ha emitido un comunicado en el que asegura que el club ilicitano "está inscrito y participará en la Segunda División A-Liga Adelante" la próxima temporada, después de que previamente le retirara su plaza en Primera División por incumplimiento en los pagos a la Agencia Tributaria.

Esta "proeza", como ha calificado el Ayuntamiento de Elche la recaudación de fondos, ha sido posible por las aportaciones de empresarios locales y aficionados, que han adelantado el dinero de sus abonos. No obstante, también se ha logrado rebajar considerablemente la deuda de 7,8 millones que puso encima de la mesa la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) con la entrega de la carta de libertad a jugadores como Lombán o Mosquera.

A cambio, todos ellos aceptaron perdonar parte de lo que se les debía, como Jonathas. En el caso del brasileño, el Elche además recibió 600.000 euros por su traspaso a la Real Sociedad, que podría ascender hasta los 800.000 si no les ceden un jugador. "Nuestro agradecimiento a los futbolistas y a AFE por su gran colaboración", ha indicado César Nohales, directivo de la constructora Eiffage-Los Serrano, uno de los principales acreedores del club. En este sentido, también ha agradecido las gestiones de Luis Gil, gerente del sindicato y exjugador del Elche.

Los empresarios locales, una vez formalizada la salida de Juan Anguix tras no lograr evitar el descenso administrativo, han advertido que tan sólo han salvado el contratiempo más inmediato. "Van a seguir viniendo dificultades. Hay que seguir trabajando y la afición tiene que seguir colaborando con el club", ha indicado Nohales, ante la escasa renovación de abonados a día de hoy, con menos de 3.000 personas inscritas.

Uno de los salvavidas para el club sería la ayuda al descenso, que podría alcanzar hasta los 10 millones de euros y que ayudaría a ponerse al corriente de pago con muchos de sus acreedores. "No existe comunicación de La Liga del pago de una compensación. El lunes esperamos poder tenerla", ha admitido Nohales, sobre una

subvención que en principio no tiene derecho a percibir. Según los estatutos de la patronal, este derecho se pierde en el momento en que fue sancionado por el juez de disciplina social por una infracción muy grave.

Lo que sí sabe el Elche es que las sanciones impuestas le obligarán a confeccionar una plantilla de absoluto bajo coste, ya que la sanción le obligará a pagar el salario mínimo de Segunda División (poco más de 64.000 euros) y con un número de fichas limitado, lo que obligará al nuevo entrenador, Rubén Baraja, a tirar del filial.